

Tétrico panorama en Ecuador: cadáveres de fallecidos por el coronavirus aumentan en las calles



Quito, 2 abr (RHC) Cuerpos de fallecidos por el COVID-19 aparecen abandonados en las calles de Ecuador por la mala gestión del Gobierno de Lenín Moreno en controlar la crisis.

Fotos y vídeos en las redes sociales muestran el desastre: Los cuerpos de los que han muerto en los domicilios son arrojados en las aceras, en esquinas, portales o depósitos de basura, embalados, ante la “ausencia total” y la incompetencia del Gobierno, según confirman los medios locales.

En algunos casos, los cadáveres llevan hasta 72 horas sin ser recogidos, por lo que la gente ha empezado a quemarlos.

“Estamos exigiendo al Gobierno nacional que recoja los cadáveres que se están acumulando, no solo en los hogares, están cayendo en las calles”, ha escrito en su cuenta de Twitter Cynthia Viteri, alcaldesa de Guayaquil, la segunda mayor ciudad de Ecuador.

Los cadáveres se encuentran acumulados también en los hospitales y las casas de salud públicas y privadas por falta de personal médico y legista, ambulancias y abundancia de trámites burocráticos que dificultan cada vez más el proceso de enterramiento de los fallecidos.

“Tenemos una situación complicada por el hospital del Seguro (Teodoro Maldonado Carbo, en el sur de la ciudad), por el lado del centro de diálisis, por donde está la basura... Han dejado ahí los muertos, pensamos que es por coronavirus, porque nunca han dejado ahí... Necesitamos que nos auxilien”, publicó el diario local El Universo citando a una corresponsal de televisión.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218543-tetrico-panorama-en-ecuador-cadaveres-de-fallecidos-por-el-coronavirus-aumentan-en-las-calles>



Radio Habana Cuba